



696577

*2º Tercera  
Sigo - 13-X-1979. p. 30. Edición Punto  
Provincial*

## Joven de Rengo obtuvo tercer lugar en Concurso Nacional de Literatura

**RENGO.**— José Esteban Marín González posa junto al afiche del Concurso Nacional de Literatura Juvenil donde obtuvo el tercer lugar en Poesía.

**RENGO** (Arnaldo Umaña Ramírez).— El tercer lugar en poesía logró el joven escritor renguino José Esteban Marín González, en el Concurso Nacional de Literatura Juvenil organizado por la Secretaría de Relaciones Culturales del Gobierno conjuntamente con Televisión Nacional.

José Esteban Marín tiene 22 años de edad, es soltero, hijo de José María Flores y de María Elvira González Carrera, con domicilio en calle Cola Cola N° 390 de Rengo.

**AUTODIDACTA**

LA TERCERA estuvo conversando con este joven valor de las artes poéticas:

"Cursé el tercer año de enseñanza media —dijo— pero soy un autodidacta, porque me sigo preparando y buscando más conocimientos con el fin de poder escribir mis poesías".

«Te entusiasmó el saber que eras uno de los grandes triunfadores de este concurso nacional? ¿Cuáles son tus anhelos luego de esta designación?

**SORPRESA**

“Para mí fue una sorpresa cuando recibí la noticia, y por supuesto una alegría porque así saldré del anonimato para mostrar a otros jóvenes parte de estos conocimientos que son innatos en mí. Por otra parte, creo que alguna editorial se interesaría en ayudarme publicando una obra de todo lo que tengo escrito”.

«Desde cuándo escribes y por qué lo haces?

“Prácticamente lo hago desde niño, cuando tenía 12 años me interesaba escribir sobre la naturaleza, lo que lograba sin mayores problemas. Lo hago con entusiasmo y por inspiración, porque en cualquier momento estoy con un cuaderno y un lápiz, para verter algo que nace en mí y que es como un torrente que viene a mi mente. Esto es algo que no puedo evitar, porque una voz interna parece que dice ‘escribe’, y yo lo hago”.

“¿Qué es lo que dices en tus poesías? ¿Cuál es el mensaje de ‘Diez lampazos de inocencia’”, con la que ganaste este tercer lugar nacional?

“Me gusta escribir sobre la naturaleza, el Creador, el Universo y las relaciones humanas que deben existir entre todos los hombres. En cuanto al mensaje de ‘Diez lampazos de inocencia’, es el mensaje del niño que dirige a la humanidad, viéndola deteriorada por el paulatino transformar de los valores humanos. Es el mensaje del niño que desea ver un mundo transformado, sin odios, sin guerras y donde reine el amor”.

## Joven de Rengo obtuvo tercer lugar en concurso nacional de literatura [artículo] Arnaldo Umaña Ramírez.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Umaña Ramírez, Arnaldo

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Joven de Rengo obtuvo tercer lugar en concurso nacional de literatura [artículo] Arnaldo Umaña Ramírez.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)